
REPORTE DE ACTIVIDADES DIRECCIÓN DE ECOLOGÍA Y DESARROLLO 

RURAL MES DE MAYO 

• Se abrieron las reglas de operación para ser beneficiarios del proyecto para 

el desarrollo de comunidades agrícolas del campo, de diferentes grupos de 

productores, a través de la A.C. COMUNIDADES UNIDAS POR EL 

BIENESTAR INTEGRAL DE MEXICO-CUBIM. Donde se atendieron a 8 

(ocho) productores del municipio.  

• Se llevó a cabo una reunión final de organización del evento Festival de las 

Frutas y Semillas Nativas, donde se invitó a productores locales y regionales 

a llevar sus productos.  

• Participación en la Reunión del Consejo Distrital para el Desarrollo Rural 

Sustentable de la Región Sierra de Amula, que se llevó a cabo en el municipio 

de El Grullo, Jalisco, con el objetivo de revisar temas de sanidad e inocuidad 

relacionadas con la ASICA (Agencia de Sanidad, Inocuidad y Calidad 

Agroalimentaria). 

• Se atendieron 4 (cuatro) solicitudes de Credenciales Agroalimentarias, para 

ganaderos, así como 2 (dos) traslados de patente por fallecimiento con 

sucesor. 

• Se llevó a cabo el Tercer Festival de las Frutas y Semillas Nativas, dónde 

participaron poco más de 45 (cuarenta y cinco) actores sociales; entre 

productores, campesinos, diseñadores, artistas, amas de casa, familias.  

• Se gestionó recurso económico para el pago de talleres impartidos en el 

Festival de las Frutas y las Semillas Nativas del mismo, donde la A.C 

SISTEMA BIOBOLSA, aportó $1,000 pesos.  

• Se convocó a participar en el marco del Festival de las Frutas y Semillas 

Nativas a los Directores de Ecología de: Tolimán, El Grullo, Ejutla, 

Tuxcacuesco, Tonaya y Unión de Tvla.  

• Se realizó la captura de las bitácoras de los módulos de la maquinaria ¡A toda 

máquina!, y se entregó el archivo en digital al responsable del distrito regional 

SADER.  



• Se realizó el Oficio de Asignación para los módulos de la maquinaria 

municipal. Dirigido al Coordinador del Programa A toda Máquina. Donde el 

C. Víctor Manuel Castillo Parra, queda con el nuevo nombramiento.  

• Se atendió un reporte, para la prevención y control de la contaminación y 

residuos en la vía pública.  

• Se atendieron a 8 personas que buscaban solicitar permiso para quemar 

lotes urbanos, dado que estábamos en calendario de contingencia ambiental 

se les sugirió no quemar.  

•  


